

若いちから

題字:第57代理事長 小泉 富裕



二〇一四年の新年を迎え、謹んで年頭の挨拶を申し上げます。各界の皆様、先輩諸氏の皆さまにおかれましては、時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

一月六日に開催いたしました公益社団法人北見青年会議所として元年を迎えるにあたり、皆様にはご理解と多大なるご協力、ご指導をいただいたことに対し、改めて深く感謝と御礼を申し上げます。

そして公益社団法人として二年目を迎える本年、本当の意味で公益社団法人としての真価が問われる年となります。本年一年間、皆様や地域住民から今まで以上に必要とされる組織となる為、継続可能な組織の運営基盤を確立し、高い公益性のある運動を邁進してまいります。

私たちが社会の変化を感じ取り、何が必要かを考え、率先して行動し、古来の日本人より育まれてきた、自らの国や地域を愛し、他を思いやり尽くそうという世界にも誇る強い愛の力をもつ「大和魂」を呼び起こすため、多くの他団体、地域住民を巻き込む運動を展開することが大切であり、その一つひとつの運動が、この地域を変えられると私は確信いたします。そして、私たちの理想である「明るい豊かな社会」の実現を目指し、幾度の困難にも立ち向かってきた「大和魂」を胸に輝く未来を創造いたします。そのために、本年度のスローガン「笑顔と情熱に溢れる行動こそが未来へとつながる！自らの魂を奮い起こし輝く未来へ向かって行動しよう！」のもとメンバー全員で青年会議所活動、運動に気概と覚悟をもって取り組んでいく所存であります。本年一年間、大変お世話になることと存じますが、ご指導、ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。一年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。



第五十七代理事長
小泉 富裕



ご挨拶

直前理事長 笹森 伸治

謹んで新年の挨拶を申し上げます。昨年度中は地域住民の皆さま、そして関係諸団体の皆さまに当会議所の運動や事業に対し、ご理解とご協力を賜り、そして先輩の皆様から多くのご支援やご協力をいただき、青年らしく爽やかな活動や運動をさせていただくことができました。心より1年間の感謝と御礼を申し上げる次第でございます。

1月6日(月)に開催させていただきました1月第1例会新年交礼会において、2014年度公益社団法人北見青年会議所第57代理事長小泉富裕君をトップリーダーとして「輝く未来」を目指し、全メンバーで小泉理事長の方針に向けて、皆さまの前で改めて決意させていただき、またお約束をさせていただいたところでございます。私も直前理事長として昨年度の経験を活かし小泉理事長を全力でサポートして参る所存でございます。

是非とも本年度においても皆さまからのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

会員拡大

現在64名のメンバーで青年会議所活動、運動を行っておりますが、今後5年間で会員数が16名減少となっております。

本年は、会員拡大プロジェクトを設立し、1年間会員拡大運動を基本運動とし、公益社団法人日本青年会議所が掲げる拡大目標33%、北見青年会議所では30名拡大(47%)を目標とし運動してまいります。

本年、北見青年会議所では名刺の裏面を利用し、会員募集を掲載いたしました。またQRコードを用いてHPにリンク出来る様に工夫をいたしました。

先輩の皆さまにおかれましては改めて北見青年会議所新入会員の情報を頂きたいと思っております。どうかお力をお貸しください。

先輩の皆様、会員拡大にお力をお貸しください!!

公益社団法人北見青年会議所(北見JC)ってどんなところ?

- Q: 青年会議所って何をしている団体?
A: 「明るく豊かな社会」の実現に向け、様々な活動をしている青年の団体です。
- Q: 入会して何の役に立つの?
A: 異業種の会員の交流を通じて視野を広げ、仕事に活かせる知識や情報の習得ができます。また、まちづくりのための活動、自己トレーニングのための研修活動を通じ、スキルアップを図れます。
- Q: どんな人が入っているの?
A: 市内在勤、又は在住の20~40歳の方。男性だけでなく女性会員も多数おります。
- Q: 会費が高いのでは?
A: 年会費も含め費用はかかりますが、各種セミナーの参加や地域を越えた仲間ができます。経営者としてのノウハウや指導力を身につけ、ネットワークを広げることが可能です。自分への先行投資と前向きに捉えてはいかがでしょうか。
- Q: 年齢的にまだ若いと思うのですが?
A: 人と人のネットワークは、若ければ若いほど作りやすいと思います。JCの中では、経験を積むほど、更に多くの学びの機会があります。若くして入会すれば、それだけたくさんの方が経験できます。

【※ご不明な点やご質問はお気軽に事務局までご連絡ください。TEL(0157)24-2762】

▲名刺裏面

会員拡大プロジェクト



リーダー 太田 耐輝



太田 憲輔



小原 卓也



鹿又百合子



佐藤 大一



室山 恵

2月第1例会のお知らせ 担当 地域交流委員会
今こそ学ぼう北方領土!
~意気溢れる行動をするために~
2月9日(日) 9:00~11:00 北見芸術文化ホール

2月第2例会のお知らせ 担当 地域協働委員会
北見ハーフマラソン大会を考える
~地域協働の発展継続のために~
2月22日(土) 13:00~16:00 北見経済センター



北見市を担う団体として まちづくりへの協働とは？

公益社団法人北見青年会議所
第57代理事長

小泉 富裕

ソロプチミスト北見
会長

辻 かず子

■勤務先:株式会社 小泉建設工業
■役職:代表取締役専務
■経歴:2005年1月1日社団法人北見青年会議所入会、2007年 まちづくり特別委員会 副委員長、2008年 地域力開発委員会 副委員長、2009年 地区大会特別会議 副議長、2010年 地域づくり委員会 委員長、2011年 北海道地区協議会 総務委員会 副委員長、2012年 60周年担当副理事長、2013年 専務理事、2014年 第57代理事長

■勤務先:株式会社 辻 ■役職:取締役
■経歴:第18代会長、第26代会長、第35代会長(今年度)
■活動内容:女性と人権を守る手助けを行い、また難民、災害地へ寄付や助成を行っている。ソロプチミスト北見は35周年を迎え、会員数が26名で構成し、年齢制限がなく最高年齢が96歳の会員メンバーも在籍。ソロプチミストには4つの連盟があり、ソロプチミスト北見はアメリカ連盟に属している。その中で北海道44クラブ、東北47クラブ合計91クラブで構成されている「北リジョン」の委員を8年務める。



公益社団法人北見青年会議所が創立して六十二年目、そして社団法人から公益社団法人として法人格を移行し二年目。

「輝く未来のために」国際ソロプチミスト北見第三十五代会長である辻かず子会長と、公益社団法人北見青年会議所第五十七代理事長小泉富裕君が、様々なテーマを設けて北見で活躍する団体様と語り合っていた。ききました。

三橋委員長(以降M)…今年度、広報誌「若いちから」は年四回発行を予定し、毎号計四回にわたり、公益社団法人北見青年会議所第五十七代理事長小泉富裕君が、様々なテーマを設けて北見で活躍する団体様と語り合っていた。ききました。

辻会長(以降T)…簡単に申しますと、国際ソロプチミストは女性だけの奉仕団体でございます。四つの連盟から構成され、日本はアメリカ連盟に属しております。約八十年前程まで、日本は一つのリジョンでしたが、クラブも会員数も増加し五リジョンとなり、S I北見は、東北と北海道を一つにした北リジョンに属しております。又、三、一で被災されたクラブや、市町村に、世界中のソロプチミストから非常に多くのお見舞い金などを頂きました。アメリカ連盟からはDVシェルターなどにも非常に早い段階で援助を頂きました事に感謝をしているところでございます。現在北リジョンでも、一五三名の被災を受けられた新高

いて重要な役割を担う人たちですが、同世代の男性と比べ、雇用と経済的独立の機会や、社会で生産性を発揮するチャンスに恵まれていません。

少女や若い女性が学校を中退せず、若年で妊娠・結婚することなく、資本資産を築き、仕事に就けるよう支援することは、人生におけるチャンスを拡大するための決定的に重要な介入です。それは、何世代も続く貧困を断ち切るための効率的な方法でもあります。

女子の経済的機会に投資することは、貧困削減と成長の潜在性という長期的恩恵により、その家族や将来生まれる子供に大きな開発効果をもたらすことが裏付けられていますね。

ソロプチミストをブランド化するために何かほかの奉仕団体でやってないこと、やはり女性と女兒に焦点を当てる。難民にしましても、災害が起きたときにしましても女性と女兒が非常に弱い立場になるのです。それで私たちは、女性と女兒を守ろうと少しでも手助けが出来ればという事で活動しています。

K…我々も様々なところで奉仕でありながら、まちづくり人づくりという事を行っております。女性会員も今年新入会員入りまして計五名となりました。

男性だけでは、やはり補えない部分があり女性の力というのが必要だという風に考えて今、女性の会員も何とか増やそうという努力はしています。

T…私達も若い方にとんどん入会していただかなければという事で、昨年北リジョンで「二五〇〇プロジェクト」を立ち上げまして、会員増強に努めているところでございます。

校生を卒業まで援助させて頂いており

小泉理事長(以降K)…今団体のメンバーの人数構成っていうのは大体どれぐらいなのでしょう？

T…現在二十三名です。三〇名を目標として頑張っているところです。

K…今北見市で奉仕活動されているという事ですが、主に北見市ではどのような活動をされているのでしょうか？

T…主に助成や寄贈が多いです。北見工大内にあるクラブに助成したり、児童館に図書寄贈したり等々や、女性と女兒の人権と地位を世界的に高める活動を行っております。私達はアワードで女性に機会を与える賞に連盟もリジョンも一番力を入れておりまして女性が生活向上の為に資格を取るのに学校へ行かれる方へ助成する賞を毎年行っております。途上国には、女子や若い女性が5億人以上暮らしています。彼女たちは、次世代の世界経済・社会分野にお



K…会員数減少は非常に大きな悩みの一つです。様々な面で仕事がおろそかになるのでは？というのを主に懸念されますね。

T…そうですね。会員が減少している割には活動が多いので何か一緒に交流もてるといいですね。

K…そうですね。私達も昔から行っている事業がありまして、会員減少しておりますが事業を減らすのは難しく結局一人一人の負担が増加しているのも現実です。

T…長年に継続している事業等を断ち切る事はすごく勇気がいりますね。いつかはやらなくてはいけないのかもしれないのですが、そのために2つの委員会を

PHOTO GALLERY



1月4日/北見神社
新年の参拝と玉串奉奠



1月4日/北見青年会議所事務所
事務所開き



1月6日/北見神社
1月第1例会・新年交礼会



1月4日/北見商工会議所
新年交礼会にて結びの挨拶



1月20日/北見藤女子高等学校
(公社)日本青年会議所
主権国家確立委員会による
領土・領海プログラム研修会



1月15日/北見神社
北見ハーフマラソン実行委員会



1月17日/河西建設カーリングホール
1月第2例会「一致団結 力強いJCへ」



1月23～26日/京都
(公社)日本青年会議所 京都会議



京都にて友好JC 社団法人
宮古青年会議所メンバーと



一つに統合したり、活動も一つにするような事で思案するのですが、中々辞められなくて続けているというのが現状です。事はすごく勇気がいりますね。いつかはやらなくてはいけないのかもしれないのですが、そのために二つの委員会を一つにする事、活動も一つにするような事で思案するのですが、やはり辞められなくて続けているというのが現状です。

T: 私達も同じで、四十二人で最初設立しました。

K: 男性ばかりの声では駄目な部分は絶対あると思います。昔から比べると女性の声が多くなっているのでしょうか。

T: お年寄りでも歩きやすい等、建物等がまだまだ遅れています。そういった点に着手するのも奉仕やボランティアになり、市役所などの会議に参加させていただいても検討しておりますと言われますが本当に進んでいるのかと思いますよね。

K: 止まっているのではないかと思う部分は確かに多いですね。私達も基本的にはまちづくりを進めているが、やはり男性だけで足りないですね。

T: 毎年各他団体事業でもお手伝いさせていただいているのですが、女性がないやうな感じがします。賑やかそうにしたり、お客さん呼び込んだりできるのは女性が得意かもしれませんね。

K: バランスよく男性と女性がお互い助け合いながら行うのが大切になってきますね。

T: 力仕事等は女性では無難いですかね。

K: 今回対談させていただいた目的のひとつなのですが、やはりお話をさせていただきますと共通点などが見えてきて、お互い協力できることがあるのではないかと思います。全てがという事はならないかもしれませんが、こういった事をやりたいからお手伝いを頼めないか等、お互いで声掛けをする事により、それが街の為になり、より良い事が出来る可能性がありますよね。私達も今までわからなかった面がございましたので、今後お互いに声掛けしていければと思います。

T: こちらこそ。この度はこのような機会を与えて下さり本当に有難うございました。

K: 有難うございました。

M: 有難うございました。

対談日時: 平成二十六年一月十七日(金)
午前十一時
場所: 北見青年会議所事務所



アカデミー委員会
委員長
佐藤 慎也

2014年アカデミー委員会では、青年会議所活動、運動から得られる多くの経験を生かし、企業や地域から必要とされる人財へと成長するために、先輩諸氏が築き上げてきた歴史と伝統をしっかりと受け継ぎ、笑顔と情熱をもったJAYCEEとなる1年間にして参りますので何卒ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



アカデミー委員会メンバー紹介 Vol.1

2回にわたり、新入会員のメンバーをご紹介します!!



かなやま はやと
金山 隼人

皆様はじめまして、この度北見青年会議所に入会させて頂きました、はやぶさ矯正歯科クリニック院長の金山隼人と申します。昨年3月に北見市では数少ない矯正歯科専門のクリニックを開院いたしました。開業して1年弱ではありますが歯科医療を通じ、地域医療に貢献してまいりました。今年から北見青年会議所の活動を通して、地域医療だけではなく今まで以上に北見市に貢献できるように日々精進していきたいと思っております。まだまだ至らないところもあると思っておりますがご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

【勤務先】はやぶさ矯正歯科クリニック・院長



きむら こうすけ
木村 公輔

この度、北見青年会議所に入会しました、木村公輔と申します。私は(有)木村農場で玉葱を中心とした農業をしています。私は大学の4年、首都圏においてサラリーマン生活の10年間、故郷を離れておりましたが、その時改めて北見の良さを実感しました。私にとってこの地域のオホーツクブルーの下での澄んだ空気と心温かい人たちは何よりも魅力的でした。これから農業を営みながらJC活動を通じて北見の未来、地域全体の幸せと更なる発展の為に尽力します。まだまだ未熟者ではありますが、皆様のご指導を頂きながら諸先輩方の北見に対する熱い思い、郷土愛を確りと継承していきたいと思っております。今後とも宜しく願い申し上げます。

【勤務先】有限会社木村農場



さとう せいいち
佐藤 誠一

社会人としてどうあるべきかと悩んでいたのがJCに興味を湧いた理由です。自分を変えるには、変わりたい環境に身を投じる事が1番だと。なかなかそういう環境が見つからなかった中、JCの皆さんからの話や姿勢で頑張ってみようと思いい入会を決めました。社会にお世話になっている分、どういった行動が社会貢献に繋がるかという、社会人としての在り方を身を持って知れる環境だと感じたからです。仲間意識、行動力、計画性、将来性、全てが詰まった組織なんだと思います。意識が全てのキーポイントだという現実に向き合い、基礎から社会人として成長していきたいと思っております。

【勤務先】佐藤工業・代表



しのめ ともよ
東雲 知世

有限責任事業組合デコルの東雲知世と申します。昨年、北見ハーフマラソンにボランティアで参加させていただく機会があり先輩方の行事への取り組む姿勢に心打たれ、地域貢献やJCの活動を通して自分にも何かできることがあるかもしれないと思いい入会を決意致しました。私自身がまだまだ未熟な人間なので、至らない点も多いかと思っております。JCの活動で様々な経験を通じ自分自身のスキルアップを図るとともに地域発展のお役に立てるよう精一杯努力していきたいと思っておりますのでご指導の程よろしくお願いいたします。

【勤務先】有限責任事業組合デコル・代表



地域交流委員会
委員長
柳瀬 良太

輝く地域の未来を創造するためには、まずは我々自身が地域を誇りに思い、力強い行動で地域の魅力と可能性を発信し「この地域や人が大好きだ」と胸を張って言うことのできる地域住民を増やすことが重要だと考えます。そんな意気溢れる行動で進む2014年度地域交流委員会をどうぞよろしくお願いいたします。



総務広報・会員拡大委員会
委員長
三橋 裕樹

本年はより効果的な広報手段であるホームページを一新し、スマートフォン対応やFacebookページの作成など迅速かつ効果的に情報を発信し、更に多くの他団体や地域住民の目に触れ、期待され求められる存在へとなるべく広報活動を行います。又、青年会議所運動を行う上で深刻な問題である会員減少に歯止めをかけるべく、メンバー全員一丸となり会員拡大に努めたいと考えます。諸先輩の皆さまにはより一層、新入会員の情報をいただきたく、ご協力の程よろしくお願いいたします。



青少年育成委員会
委員長
鹿中 源太郎

本年度、当委員会では活動3年目となるオホーツクきたみ学生連合メンバーが考える地域(まち)づくりの支援を行います。又、地域の未来を担う青少年が地域の特色を生かした体験型の教育事業を行うことで多くの人とのつながりから信頼関係を築き、課題を乗り越えていくことで優しく逞しい人財(ひと)を育成していきます。



地域協働委員会
委員長
多田 健太郎

地域協働事業である第6回北見ハーフマラソン大会を通じて、多くの地域住民とともに行動し、より魅力的な事業をつくりあげるなかで、事業に参画する方の意識をさらに高め、地域(まち)づくりを担う人財(ひと)づくりを実現してまいります。また、多くの地域住民や他団体に働きかけ、協働の仲間に加わっていただくことで地域(まち)づくりへの意識を喚起してまいります。10月に開催される第6回北見ハーフマラソン大会へのご協力下さいますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

